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                           « Jesus, meu Salvador, não nos tires jamais  

a Luz do teu Evangelho… 

Dá-nos a graça de ter sempre uma consciência reta,  

para que nossa fé nunca naufrague. 

Como teu pobre povo, no passado, estávamos longe do Evangelho,  

vivendo na escuridão… sem o ardor do teu Amor, 

e como em um terrível deserto … 

Por um efeito de tua misericórdia, meu Salvador, tu nos iluminaste. 

Nossos pais, conhecendo a verdade, te adoraram e amaram. 

Eles seguiram tua santa Lei. 

Então, meu Salvador, eis-nos aqui prontos para viver teu Evangelho! 

Estamos todos dispostos a obedecê-lo. 

E - durante a Missa – manifestamos toda a nossa obediência 

escutando-o de pé. 

Com isso queremos nos colocar em condições de seguir tua santa vontade. 

Pelos méritos de teu Filho crucificado, 

oh, meu Deus, nós te pedimos a graça 

          de viver o Evangelho sem jamais nos envergonharmos dele, 

 de falar aos outros, de maneira cuidadosa e prudente, 

                daquilo que pode incentivá-los a segui-lo, 

                 e amá-lo constantemente. 

Eis, Senhor, o que te pedimos 

traçando estes três sinais da Cruz, 

 na testa, na boca e no coração. » 
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Estes dois meses maio e junho – marcados pelo “mês de MARIA”, Pentecostes, a grande 
Festa de Corpus Christi, Festa da EUCARISTIA, e a do Sagrado Coração-, nos convidam 
a viver profundamente nossos encontros de FÉ com Jesus. O bem-Aventurado Pierre Vigne 
nos convida a rezar… e a viver corajosamente o Evangelho. 
 

 CORREIO …  A palavra de Pierre Vigne une leitores em três continentes, assim como grupos da 

Fraternidade Eucarística P.V. que partilham suas reflexões a partir deste folheto. « Durante o último 

encontro do nosso grupo de fraternidade Eucarística Pierre Vigne no dia 31 de março, 

próximo da Paixão de Nosso Senhor, lemos a Palavra de Pierre Vigne sobre « Fazer 

memória… do Grande Amor ». Para mim, estas palavras nos convidam a fazer cada 
vez mais o sinal da Cruz, quando vemos uma cruz na rua ou quando vamos à missa. 

Devemos nos lembrar dos sofrimentos de Jesus. Tornando-se homem como nós, 

suportou-os e transformou-os em amor por nós… convida-nos a transformar nossos 
pequenos sofrimentos cotidianos em amor pelos outros. FRANCISCO. 

                                  Fraternidade Eucarística Pierre Vigne- Frascati. ITÁLIA 
 

        FESTAS A CELEBRAR após a Ascensão (18 ou 21 de maio, segundo os países) 
        28 de maio: PENTECOSTES – acolher o dom do Espírito Santo como os Apóstolos. 
4 de junho: SANTÍSSIMA TRINDADE- Mistério do Amor de Deus Pai, Filho e Espirito Santo 
 
11 de junho: uma festa que nos lembra a todos a ADORAÇÃO: a festa de 
Corpus Christi, festa do SANTÍSSIMO SACRAMENTO de Jesus realmente 
presente na Eucaristia… para manifestar sua Presença no meio de nós, 
Jesus escolheu este sinal do dom permanente do seu Amor. Este dom 
deveria suscitar em nós uma resposta, uma presença à sua Presença! 
            16 de junho: “Sagrado Coração de Jesus, eu te adoro. Tu és meu tesouro, e 

a fonte de todo meu bem. ” 
 

H.N. 1- 124-125 

A mensagem do Papa Francisco para a Jornada Mundial da Juventude 
de 1º a 6 de agosto em Lisboa está bem de acordo com o texto de Pierre Vigne.                  
Maria, depois da Anunciação, poderia ter voltado-se para si 

mesma, 

 para suas inquietações, seus medos por conta de sua nova 

condição. Mas não, ela confia inteiramente em Deus. Ela pensou 

primeiro em Isabel.  

Ela levanta-se e sai à luz do sol…, não se deixa paralisar, porque nela está Jesus, 

poder da ressurreição…   

Ela levanta-se e se põe em movimento, porque tem a certeza de que os desígnios 

de Deus são o melhor projeto possível para sua vida. Maria torna-se templo 

de Deus, imagem da Igreja a caminho, da Igreja em saída e se colocar a serviço, 

da Igreja portadora da Boa Nova! Fazer a experiência da presença do Cristo 

ressuscitado… nos coloca imediatamente em movimento e nos impulsiona a levar 

essa boa notícia aos outros, a testemunhar a alegria deste encontro. É o 

que anima a pressa dos primeiros discípulos nos dias que se seguiram a 

Ressurreição: « Depressa, eles deixaram o túmulo, cheios, ao mesmo tempo, de medo 

e de uma grande alegria, correram para anunciar a notícia a seus discípulos » (Mt 28,8). 

 



 
         Explicando a celebração da Missa aos seus « queridos Cristãos », Pierre Vigne 
reflete aqui sobre o que deve ser o momento da proclamação do Evangelho para cada um 
de nós. Momento importante de escuta atenta e de acolhimento. « Eis-nos aqui… » eis-

me aqui à escuta da Palavra de Deus. 
Mas Pierre Vigne começa rezando, pedindo a graça « de nunca deixar 

que nossa fé naufrague », recebendo a « Luz do teu Evangelho ». 

É a cada escuta do Evangelho que devo repetir « eis-me aqui » para que 
Sua Palavra caia na boa terra do meu coração! 
Meu « hoje » talvez receba uma Palavra ouvida muitas vezes…, mas é 
hoje que estou aqui, « eis-nos aqui prontos para viver teu 

Evangelho »! 
E escuto o Evangelho « em pé », numa atitude de respeito, mas também de compromisso, 
diz Pierre Vigne. « Com isso queremos nos colocar numa atitude de seguir » o que 
ouvimos. E não é tão simples e fácil assim! Por isso, Pierre Vigne volta à oração e pede ao 
Senhor a tríplice graça, pede traçando os três sinais da Cruz que fazemos ao anúncio do 
Evangelho que será lido: 
          « de viver o Evangelho sem jamais se envergonhar,                    >>>  a testa 

           de anunciá-lo aos outros, de uma maneira cuidadosa e prudente,  >> a boca 

                    que pode incentivá-los a segui-lo, 
           e de amá-lo constantemente. »          >>> o coração  
E você? Faz estes sinais da Cruz maquinalmente, sem pensar verdadeiramente? 
Estes sinais deveriam nos ajudar a « nos colocar em condições… de viver o 

Evangelho sem nunca nos envergonharmos dele ». Pois, é em seguida, na vida 
cotidiana, que se deve levar o Evangelho… como Maria na Visitação levou Cristo indo 
visitar Isabel, como Maria de Madalena levou corajosamente a notícia da Ressurreição aos 
Apóstolos, « sem jamais se envergonhar » apesar das incompreensões. 
Em seus encontros os mais banais ou comuns, “ não deixe naufragar a sua fé”. 

Peça ao Bem-aventurado Pierre Vigne que lhe acompanhe em sua caminhada cristã. 
A dele nem sempre foi fácil, mas ele viveu-a com “ a amável simplicidade do 

Evangelho” semeando a sua Luz em todas as suas missões. 

                       Bem-aventurado Pierre Vigne, roga por nós e acompanha-nos.         B.R. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

    O mês de maio é o « mês de Maria ». Pierre Vigne  

    contemplou-a com ternura, admiração e 

e grande confiança. 

Ao lado do seu Filho, Maria é « a Bendita de Deus acima de tudo ». Na 

Anunciação torna-se « o Belo Tabernáculo de Deus entre os homens », que 

celebramos no dia 8 de maio na festa de NOSSA SENHORA DO 

SANTÍSSIMO SACRAMENTO. Através da Eucaristia ela ainda nos dá seu 

Filho. Ela é « a simples serva ». Ao longo dos 33 anos, ela acompanhou Jesus 

na Judéia e na Galileia. Ela é para sempre, e para cada um de nós, « a amável 

Maria » com um coração compassivo, para onde podemos nos dirigir. 

O Bem-aventurado Pierre Vigne a contemplou assim, e nos convida a 

nos aproximarmos dela, “fonte de toda bênção”, para rezar 

a Ave Maria « que contém o louvor que o próprio Deus fez 

 à Santíssima Virgem  », na Anunciação nomeando-a  

« Cheia de Graça » e também o elogio que Santa Isabel  

fez na Visitação. « Bendita és tu entre todas as mulheres 

 e bendito é o fruto do teu ventre »    

               Escuta Pierre Vigne te repetir:  

« Fale com Maria com um coração pleno de afeição » 

 

SEM JAMAIS ENVERGONHAR-SE 
---VOCAÇÃO : GRAÇA E MISSÃO--- 

Não tem somente uma « Jornada das Vocações » no ano! Foi 30 de abril! E a 
Mensagem do Papa Francisco é atual e faz também ressoar o apelo de Pierre Vigne. 

Queridos irmãos e irmãs, queridos jovens! O tema « Vocação: graça e 

missão » é uma oportunidade preciosa para redescobrir com admiração que o 

chamado do Senhor é uma graça, um dom gratuito, e que é ao mesmo tempo, um 

compromisso de partir, de sair para levar o Evangelho. 

A vocação é « o entrelaçamento da escolha divina e da liberdade humana ». É uma 

relação dinâmica e estimulante que tem como interlocutores Deus e o 

coração do homem… Deus chama amando e nós, agradecidos, respondemos 

amando. 

Só na relação com todas as outras é que cada vocação 

especifica na Igreja se revela plenamente com sua verdade e 

sua riqueza próprias. 

Neste sentido, a Igreja é uma sinfonia vocacional, com todas as vocações unidas e 

distintas na harmonia e juntas « em saída » para irradiar no mundo  

a vida nova do Reino de Deus. 

 
NOTÍCIAS A Congregação tem o prazer de confiar à sua oração de ação de 

graças Ir. Vanderléa Nogueira que celebrou seus Votos Perpétuos em 

Maceió, Brasil, no dia 06 de maio. Este dia foi precedido de uma missão 

vocacional de dois dias. Com ela cantemos Magnificat, e peçamos para ela a 

graça de uma autêntica fidelidade ao Senhor na missão a qual é enviada. 
 

O Evangelho… tem um lugar único na Igreja… 

não há doutrina melhor, 

mais preciosa e mais esplêndida que o texto do Evangelho. 

Veja e lembre-se 

o que nosso Senhor e Mestre, o Cristo, 

ensinou por suas palavras e por seus atos. 
 

(Santa Cesária, a jovem) 
 

Catecismo da Igreja Católica nº 127 

 

MÊS DE MARIA 

   e 8 de MAIO 

 

 

 


